

## **Protokoll der Jahreshauptversammlung vom HSS Ostbevern e.V. am 28.1.17**

Vorstand: Martin Geske, Katja Rüter, Anja Kampkötter, Marina Pietig,  
Kirsten Brox, Klaus Bräuker, Jenny Prekau  
(Platzwart Martin Frohne krank)

anwesend: 31 Mitglieder gesamt und 5 Gäste

### **TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der Vorsitzende Martin Geske eröffnet die Versammlung um 17:10Uhr.

Es wird festgestellt, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Eine Liste der anwesenden Mitglieder (31) und Gäste (5) ist beigefügt.

Der Vorsitzende informiert die Anwesenden, dass sie dieses Jahr ihre Getränke selber zahlen müssen, da der Kassenstand recht niedrig ist.

### **TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und einstimmig angenommen.

### **TOP 3: Berichte des Vorstands**

Die Berichte der Vorstandsmitglieder werden verlesen und alle Berichte sind diesem Protokoll beigefügt.

Zu den Berichten des 1. Vorsitzenden, der Geschäftsführerin, der Übungsleiterin Basis, des Übungsleiters THS, der Übungsleiterin Agility und der Jugendvertreterin gibt es keine Fragen.

Die Kassiererin Anja Kampkötter erläutert den niedrigen Kassenstand aufgrund der Abbuchungen des DVG von 2015 und 2016 mit denen der Vorstand nicht mehr gerechnet hatte. Die abgeschickten Mahnungen des DVG sind bei keinem Vorstandsmitglied angekommen und auch sonst wurde vor Abbuchung keine Rücksprache gehalten. Ebenfalls wird geschildert, dass der Vorstand sich ein zinsloses Privatdarlehn bei Jan Kehrl und Wiebke Simson aufgenommen hat um trotz des Kassenstands das Vereinsheim vor dem Winter noch dämmen zu können. Dieses wird dieses Jahr zurückgezahlt zu zwei bestimmten Daten.

Der Bericht des Platzwartes wird von der Geschäftsführerin Katja Rüter verlesen, da Martin Frohne krank zu Hause bleiben musste. Es fällt auf, dass der angesetzte Termin für den Arbeitseinsatz auf einen Sonntag fällt. Die Geschäftsführerin hält noch einmal Rücksprache ob dieser Termin angepasst werden sollte. Der Platzwart wird dann noch einmal die angesetzten Termine bestätigen.

### **TOP 4: Bericht der Kassenprüfer**

Wiebke Simson und Sabine Pries haben die Kasse vorab geprüft und konnten keine Unstimmigkeiten feststellen.

### **TOP5: Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2016**

Wiebke Simson beantragt die Entlastung des Vorstandes. Mit 24 „Ja“ Stimmen und 7 Enthaltungen wird der Vorstand für das Geschäftsjahr 2016 entlastet.

### **TOP 6: Neuwahl des Kassenprüfers**

Wiebke Simson scheidet aus. Es wird Susanne Denner vorgeschlagen. Susanne Denner erklärt sich bereit den Posten zu übernehmen. Sie wird mit 30 „Ja“ Stimmen und einer Enthaltung zur neuen Kassenprüferin gewählt.

## **TOP 7: Verfügungsrahmen des Vorstands in finanziellen und rechtlichen Belangen**

Kirsten Brox stellt ihren Antrag vor. Es soll ein Finanzplan durch den Vorstand erstellt werden, indem Einnahmen und Ausgaben für jeden Geschäftsbereich für das folgende Geschäftsjahr kalkuliert werden sollen. Hiermit sollen Finanzen für alle Mitglieder transparenter sein und der Überblick über z.B Baukosten übersichtlicher sein. Außerdem dürfte dann eine vergessene Abbuchung vom DVG nicht mehr vorkommen.

Anja Welp sieht Problematik, da auch unvorhergesehene Ausgaben vorkommen wie etwa ein kaputtes Sportgerät oder ähnliches.

Jan Kehrl schlägt für dieses Geschäftsjahr einen Probelauf vor. Der Probeplan wird vom Vorstand schnellstmöglich aufgestellt und mit 1-2 Freiwilligen besprochen. Jan Kehrl und Wiebke Simson melden sich hierfür freiwillig.

Jan Kehrl fragt auch noch nach der Notwendigkeit einer Satzungsänderung. Kirsten Brox erklärt, dass das nicht notwendig ist, wenn das Konzept von den Mitgliedern in der nächsten JHV angenommen wird.

## **TOP 8: Mantrailing Prüfung**

Anja Welp stellt ihren Antrag für ein Mantrailing Turnier vor. Sie möchte zusammen mit Susanne Werring ein Turnier Ende August in Ostbevern ausrichten. Hierfür werden ca. 12 Helfer benötigt und auf der Platzanlage soll die Bewirtung stattfinden. Die Prüflinge werden voraussichtlich fast alle aus unserem Verein sein.

Kirsten Brox fragt nach den Kosten und ob wir mit dieser Veranstaltung Verlust machen könnten. Anja Welp bestätigt, dass die Veranstaltung auf jeden Fall keinen Verlust verursacht, vllt sogar einen kleinen Gewinn.

Daraufhin stimmen die Mitglieder mit 30 „Ja“ Stimmen und 1 Enthaltung für ein Turnier. Anja Welp kümmert sich um den Terminschtantrag.

## **TOP 9: Termin für nächste JHV**

Da Uwe Raupach nicht anwesend ist, verliert Katja Rüter seinen Antrag auf Änderung des Termins unserer JHV. Die Mitglieder sind einstimmig dafür. Die nächste JHV wird dann Anfang Februar stattfinden.

## **TOP10: Verschiedenes**

- Kirsten stellt ihren Helferplan für das Agility Turnier 2017 vor. Der Entwurf wird einzeln durchgesprochen und einzelne Mitglieder den Aufgaben zugeteilt. (Liste bei Kirsten)  
Jan Kehrl schlägt vor, dass das Frühstück als Buffet angeboten werden soll wie in anderen Vereinen. Anja Welp und Marion Bräuker sehen dies problematisch aufgrund der Hygiene. Die eingeteilten Mitglieder sollen nun entscheiden wie sie das Frühstück gestalten.
- Susanne Denner erklärt, dass sie immer noch eine große Menge Grillfleisch in der Truhe hat. Marion Bräuker will erfragen ob der Boxer Club dieses am Wochenende grillen möchte.
- Marion Bräuker schlägt vor, dass Susanne Werring ein internes Seminar über Warm up und Cool down am Platz anbieten könnte für ca. 20 Personen. So könnte die Vereinskasse aufgebessert werden.  
→ Susanne Werring erklärt sich bereit dieses kostenfrei zu machen, sie will ein Konzept erstellen und einen Termin festlegen
- Marion Bräuker schlägt ebenfalls ein Fährtenhund Seminar vor, dass sie anbieten könnte für ein paar Leute um die Vereinskasse zu füllen.

- Kirsten Brox schlägt in diesem Zusammenhang einen Stammtisch vor in unserem Vereinsheim. Sowohl interne als auch externe können hier teilnehmen und sollen einen kleinen Beitrag bezahlen für gehaltene Vorträge.
- Martin Geske teilt mit, dass der Verkauf der Holzhütte ansteht. Jenny Prekau hat evtl. einen Interessenten und Sabine Pries möchte sich ebenfalls die Hütte nochmal genauer anschauen. Die Hütte wird erst abgebaut, wenn die neue Küche ins Vereinsheim eingebaut wurde und der Käufer soll die Holzhütte selber abbauen.
- Martin Geske bittet die 5 Gäste sich vorzustellen.  
(siehe Anwesendheitsliste) Alle stellen sich nacheinander vor.
- Sabine Pries möchte ein Rally Obedience Turnier Ende des Jahres auf unserem Platz ausrichten. Sabine und Anja Welp wollen sich um die Organisation kümmern und die Kosten für den Richter klein halten, in dem sie nach einer Richterin aus Ibbenbüren fragen.
- Es wird auch nochmal die Reparatur des Stegs angesprochen. Durch den längeren Frost hat sich die Lauffläche vom Gestell gelöst. Sabine Pries verspricht, dass ihr Mann sich den Schaden anschaut und Kisten informiert ob man diesen noch reparieren kann.
- Der Vorsitzende ehrt Susanne Werring, Klaus Ettliger, Jan Kehrl und Wiebke Simson für ihre 10jährige Mitgliedschaft im DVG. Die Ehrenurkunden und Nadeln werden überreicht.  
Ebenfalls werden die Mitgliedsausweise an alle verteilt.
- Marina Pietig spricht auch noch die Möglichkeit an Spenden zu sammeln für einen neuen Steg. Anja Welp schlägt die Sparkasse vor. Die Agilitytruppe wird sich hierzu Gedanken machen in kleiner Runde.

Ende: 19:10Uhr